

Diputado Coloma informó que citarán al Ministro de Energía por apagón nacional

Tras el apagón nacional ocurrido el pasado martes, el presidente y secretario general de la UDI, Juan Antonio Coloma, indicó que más allá de las evidentes responsabilidades de la empresa que deben ser investigadas, resulta indignante el actuar del gobierno.

Indicó, que las ocho horas de silencio del Presidente, la autocomplacencia de sus ministros y la falta del más mínimo mea culpa por su actuar los obliga a citar una sesión especial para este martes 4 de marzo.

"Citaremos al Ministro de Energía para que explique el motivo del corte, al ministro Grau por la demora en el sistema de permisología, que es lo que tiene parado en la práctica la inversión en materia de energía", señaló el Parlamentario.

Igualmente comentó que se les acabó el tiempo, ya que, "este Gobierno culpa siempre al resto" y resaltó, que deben hacerse responsables de su actuar lento, negligente y tardío.

"La idea, es terminar con esta autocomplacencia que en la práctica ha llevado a que nunca en este gobierno ningún ministro, ni siquiera el Presidente de la República, asuma ninguna responsabilidad".

